

Caritas erhält 5.000-Euro-Spende von Grieshaber Logistik

Von Carsten Preis

2. Juni 2025, 17:53





Rhein-Erft-Kreis – Über eine Spende in Höhe von 5.000 Euro der Firma Grieshaber Logistik freuen sich die Beratungsstellen der Caritas Rhein-Erft. Mit dem Geld wird ein Projekt finanziert, das bedürftigen Kindern aus dem Rhein-Erft-Kreis einen gelungenen Schulstart ermöglichen soll.

Dank der Spende können Kinder aus Familien, die Sozialleistungen beziehen, mit einem voll ausgestatteten Schulranzen versorgt werden. Die Ranzen-Sets enthalten neben dem Tornister auch Schulmäppchen, gefüllt mit allem, was Schüler im ersten Schuljahr benötigen. „Wir wollten gerne in der Region etwas Gutes tun“, erklärt Sabine Sagolla, Vertriebsrepräsentation von Grieshaber Logistik in Kerpen.

Udo Fischer, Leiter der Niederlassung in Kerpen, ergänzt: "Es ist uns wichtig, insbesondere dort, wo wir Standorte haben, der Gesellschaft etwas zurückzugeben und uns einzubringen." Grieshaber Logistik betreibt mehrere Zentren im Umkreis von Köln und Düsseldorf mit großem Leistungsportfolio in Transport- und Logistik. Das Unternehmen mit Hauptsitz im süddeutschen Weingarten setzt mit der Spende auch ein Zeichen für soziale Verantwortung.

Auch bei der Caritas ist die Freude groß: „Wir sind begeistert, dass durch diese Spende das Projekt möglich wird“, betont Dr. Petra Rixgens, Vorstandsvorsitzende der Caritas Rhein-Erft. „Gerade zum Schulstart ist die finanzielle Belastung für viele Familien hoch – mit diesem Angebot entlasten wir gezielt dort, wo Hilfe gebraucht wird.“

Die Caritas arbeitet im Rahmen des Projekts mit mehreren, über den Rhein-Erft-Kreis verteilten, Schreibwarengeschäften zusammen. Berechtigte Familien können so vor Ort einen Ranzen erhalten. „Auf diese Weise bekommen Kinder und Eltern eine individuelle Beratung – damit der Schulranzen auch wirklich zum Kind passt“, erklärt Angela Esser, Leiterin der Caritas-Beratungsstellen im Kreis.

Interessierte Familien können sich ab sofort bei den Caritas-Beratungsstellen im Rhein-Erft-Kreis melden. Ansprechpartner sind die Beratungsstellen vor Ort. Kontakt gibt es über die Homepage www.caritas-rhein-erft.de, Suchbegriff „Caritas-Beratungsstellen“.

+++++

Der Caritasverband Rhein-Erft-Kreis e. V. ist Träger von rund 70 Diensten und Einrichtungen rund um ambulante und stationäre Pflege, Familien-, Kinder- und Jugendhilfe sowie Beratungsdienste. Neun Seniorenzentren betreibt der Verband im Kreisgebiet. Mit über 1.700 Mitarbeitenden gehört er zu den größten Arbeitgebern im Rhein-Erft-Kreis. Hinzu kommen rund 1.000 Ehrenamtler. Damit ist der Caritasverband zugleich der größte Wohlfahrtsverband im Rhein-Erft-Kreis.

Bildzeile:

5000 Euro Spende für Schulranzen-Projekt (von links): Dr. Petra Rixgens, Vorstandsvorsitzende, und Angela Esser, Leiterin der Beratungsstellen (beide Caritas Rhein-Erft), freuen sich über die großzügige Spende. Sabine Sagolla, Vertriebsrepräsentantin, und Udo Fischer, Leiter der Niederlassung in Kerpen (beide Grieshaber Logistik), tun Gutes in der Region.

Foto: Carsten Preis / Abdruck honorarfrei